
 
 

Acta de la Reunión de la Junta Directiva de la Real Federación Española de Hockey  

 

4 de octubre de 2022 

 

Siendo las 18:30 horas del día 4/10/2022, se reúnen, mediante videoconferencia, los miembros 

de la Junta Directiva de la RFEH que se citan a continuación con el siguiente Orden del Día: 

 
             ASISTENTES 

 

• D. Santiago Deó 

• Dª Mercedes Coghen 

• D. Pablo Sánchez 

• D. Oriol Cortada 

• Dª. Ana Escalante 

• D. Roberto Baratta 

• D. Alvaro Zavala 

• Dª Monica García 

• D. Jaime Coghen 

• D. Jesús Gracia 

• D. Rafael Castillo 

• Dª Lluïsa Setó 

• D. Manuel Martín Borregón 

• D. Rafael Espino 

• Dª Laura Márquez 

• Dª Sonsoles Monfort 

• D. Jose Antonio Gil 

• D. Llorenç Arnau 

 

EXCUSAN 

 

• D. David Serrahima 

• Dña. Rosario Teva 

• D. Diego Cabeza 

 

 

 

 

 

                        ORDEN DEL DIA 

 

• 1º Aprobación acta reunión anterior. 

• 2º Presentación Victoria y 1er Nivel    

Organigrama. 

• 3º Cierre Mundial Femenino 

• 4º Grandes Eventos 22/23 

• 5º Centenario de la RFEH 

• 6ºÁrea Deportiva 
1.Programa Fair Play 

2.Proyecto Derechos Formativos 

3.Aplicación e Incidencias Normativa de 

Titulaciones Entrenadores División de 

Honor A y B 

4.CNA: Cambio en la Presidencia, 

Incorporación de Sandra Adell 

5.Proyectos Team Spain 

▪ Scouting 

▪ Porteros 

                          6.Final 4 Hockey Sala: nuevas fechas  

                    7. Próximos Eventos o Eventos Recientes                   

deportivos: 

                     Masc: Campeonato del Mundo y   

ProLeague 

     Fem: Nations Cup 

  8. Clubs: EHL 

• 7º Focus Área de Desarrollo 

• 8º Acuerdo Next Sports-RFEH 

• 9º Hockey Plus 

• 10º Ruegos y Preguntas 

 

 
 

1. Aprobación Acta Junta Directiva anterior 

Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad. 

2. Presentación Victoria de Vicente, Área Relaciones Institucionales y Protocolo, y 1r 

nivel organigrama RFEH.  El Sr. Llorenç Arnau informa de las incorporaciones que han 

tenido lugar en los dos últimos meses y explica las funciones a realizar por cada uno de ellos: 



 
Victoria de Vicente como Responsable de RRII y Protocolo, Arseni Sañé como Director de 

Desarrollo y Sandra Adell como Coordinadora de Oficiales del CNA.   

 

2. Cierre Mundial Femenino. El Sr. Llorenç Arnau da cuenta del cierre. 

3. Grandes Eventos 22/23 El Sr. Llorenç Arnau explica que son tres los grandes eventos 

previstos para esta temporada:  

• Copa del Rey – marzo 2023 en el Club de Campo de Madrid (Pendiente de 

confirmación) 

• Final Four - mayo 2023 en el Martí Colomer (Pendiente de confirmación) 

• Torneo del Centenario en el Martí Colomer durante la 2ª quincena de julio 

4. Centenario de la RFEH El Sr. Llorenç Arnau explica que hay que acabar de definir el 

proyecto y presentarlo en noviembre pero que se basa en un Torneo 4 Naciones (2ª 

quincena de julio en el Martí Colomer) y cede la palabra al Sr. José Antonio Gil que da 

los detalles relativos a dicho torneo. Se espera la participación de los países siguientes: 

masculino y femenino invitando a India, Argentina, (ambos masculino y femenino,) 

Inglaterra (femenino) y Holanda (masculino). Llorenç Arnau comenta que 

aprovecharemos y potenciaremos este evento como Centenario. Oro pilar será la 

captación y exposición de material histórico. También se está planteando hacer una serie 

de mesas redondas en las diferentes CC. AA. El último punto será la Gala del 

Centenario, con motivo de la Copa del Rey. 

Se descarta la creación de un “Hall of Fame”. el Sr. Llorenç Arnau comenta que se ha 

propuesto la creación de una mascota para el Hockey español. 

El Sr. Presidente propone ofrecer la Presidencia de Honor de la RFEH con motivo del 

Centenario a S.M. el Rey, y, con este motivo, solicitar una audiencia. Se acuerda 

solicitarlo a través de una carta. Se propone también solicitar la asistencia de S.M. el 

Rey a la Final de la Copa del Rey.  

5. Área Deportiva 

1) Programa Fair Play toma la palabra el Sr. José Antonio Gil para explicar los acuerdos 

tomados en la Comisión Delegada, modificar la normativa del proyecto Fair Play 

para las competiciones infantiles y cadetes, manteniendo el incentivo económico, 

pero no el deportivo. La entrega del trofeo Fair Play, se mantiene.   

2) Proyecto Derechos Formativos El otro tema son los Derechos de Formación y el Sr. 

Llorenç Arnau informa que se ha creado un Comité que estará formado por los Sres. 

Jaime Coghen, David Serrahima, Pablo Sánchez, José Antonio Gil y la Sra. Mónica 

García.  El Sr. presidente toma la palabra para señalar que es importante incluir y 

consultar a los Sres. Manuel Martín Borregón y Rafael Espino para confirmar que  



 
todo esté ajustado a derecho y no se incumpla ninguna normativa, y que si algún   

otro Directivo tiene interés en participar en el grupo que lo indique. 

3) Aplicación e Incidencias Normativa de Titulaciones Entrenadores División de Honor 

A y B toma la palabra el Sr. José Antonio Gil explicando el acuerdo de 2019 (que se 

irá aplicando progresivamente hasta 2024) por el cual se requerirá a los primeros 

entrenadores de dichas divisiones el título de nivel 2 o su equivalente federativo de 

entrenador nacional y como están respondiendo los equipos. El Sr. Pablo Sánchez 

indica que, mayoritariamente, todos los clubes tienen primer entrenador con 

titulación, en el caso de que algún Club lo necesite, el entrenador que esté cursando 

dicha titulación durante la presente temporada, podrá ejercer como primer entrenador 

hasta que esta finalice.  

 

4) CNA: Cambio en la Presidencia. Incorporación de Sandra Adell toma la palabra el Sr. 

Pablo Sánchez y explica que tras dejar la presidencia por parte del Sr. Antonio 

Morales, el nuevo presidente es el Sr. Paco Vázquez y la nueva coordinadora es la 

Sra. Sandra Adell. Su contratación está sujeta a los compromisos adquiridos en la 

Asamblea.  

 

5) Proyectos Team Spain.  El Sr. José Antonio Gil explica que este es un proyecto del 

CSD en el que solamente entran aquellos equipos y aquellos atletas que el CSD 

considera que pueden tener un papel relevante en los JJ. OO. Por ello hemos 

empezado a desarrollar los proyectos siguientes:  

a. Scouting:  con Andrew Wilson como director 

b. Porteros:  con Bernar Herrera como director 

  c. Preparación física, etc. 

A. Final 4 Hockey Sala: nuevas fechas. El Sr. Pablo Sánchez toma la palabra para 

explicar el porqué de este cambio que ha sido debido a que la Federación Europea 

ha modificado las fechas del Campeonato de Europa de Clubes de Hockey Sala  

El Sr. Sánchez indica que, si algún club tiene alguna otra propuesta que mejore la 

actual, se podrá estudiar. 

B. Próximos Eventos o Eventos Recientes deportivos:  

1. Masculino: Campeonato del Mundo y ProLeague 

2. Femenino: Nations Cup 

El Sr. Pablo Sánchez informa que la Selección Absoluta Masculina se va a la India a 

jugar la ProLeague contra Nueva Zelanda e India. Allí se está preparando para la Copa 

del Mundo que tendrá lugar en enero y que se jugará en uno de esos campos. Tienen 



 
también un 6 Naciones en San Fernando, como preparativo del Mundial.  La 

selección femenina está preparando una Nations Cup en Valencia. El equipo que 

ascienda jugará la ProLeague 2023-24.  

6. Área de Desarrollo 

El Sr. Llorenç Arnau explica la incorporación de Arseni Sañé, y del equipo y la 

creación de un Comité de Desarrollo que está formado por los directivos siguientes: Las 

Sras. Ana Escalante y Rosario Teva y los Sres. Roberto Baratta, Joaquim Martínez y  

Oriol Cortada. 

Entre sus proyectos más inmediatos están: profundizar en el tema de la Academia 

Nacional; mejora de la página web enseñando toda la oferta formativa; la organización 

de unas Jornadas Formativas que se harán en el Autonómico Sub 18 en Madrid. El 

proyecto se irá enriqueciendo en los próximos meses. 

Se comunicará también a Federaciones Territoriales y Clubes ya que esta área tiene que 

ser muy próxima a ellos. 

 

7. Next Sports –RFEH 

El Sr. Arnau continúa explicando el acuerdo que, dentro del Área de Desarrollo, y tras la 

celebración de la Asamblea, se ha alcanzado con la empresa Next Sports con el fin de 

implementar los proyectos de transformación digital que se les vayan indicando. Están 

buscando y analizando los mejores proveedores de software que hay en el mercado, Es 

decir que Next Sport, va a ser nuestro partner en los próximos meses para toda la 

transformación digital. 

 

8. Hockey Plus 

Toma la palabra la Sra. Laura Márquez para hablar sobre el 1er Campeonato de España 

de Hockey Plus 2022 que tendrá lugar en diciembre en Valencia. En el 2023 tendrán 

lugar dos competiciones, el Mundial de Special Olympics en Berlín del 17 al 25 de 

Junio. Formando parte del Mundial de Specials Olympics y ya no bajo el paraguas de la 

EHF.  

La otra competición es el Campeonato Europeo de Selecciones que tendrá lugar el 24 de 

agosto en Alemania. 

 

9. Ruegos y preguntas 

El Sr. Presidente informa de que el próximo 5 noviembre tendrán lugar las elecciones a 

la presidencia de la FIH, tras la dimisión del Dr. Batra en el mes de julio. 

 

El Sr. Rafael Castillo pregunta si hay algún calendario previsto para retransmisiones de 

TV. El Sr. Llorenç Arnau informa de la situación en este momento en el que, de 



 
momento, nos queda un partido por emitir a expensas de que se aprueba la nueva 

subvención. 

El Sr. Jaime Coghen comenta que en Hamburgo se solicitó una ayuda a los Clubes 

Europeos a los Clubes africanos como envío de material y formación de técnicos. El Sr. 

Presidente comenta que en la reunión mantenida esta misma mañana el tema no ha 

salido. El Sr. Coghen comenta que se ha contactado con los Clubes a través de la 

Asociación Europea. 

Finalmente, el Sr. Arnau indica que la próxima reunión de Junta Directiva tendrá lugar, 

el día 16 de diciembre, presencialmente, en Valencia durante la celebración de la 

Nations Cup.  

 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20:55 horas  

 

 

       

El Presidente                             El Secretario 

 

 

 

        

 


